



« L'info à La Source »

Fermeture Ecole n°3

Bonjour à tous,

Avant tout, j'espère que cette circulaire vous trouvera tous (parents et enfants) en forme et que vous supportez relativement bien ce confinement.

INFO N°1 Continuité des apprentissages

Vous avez (ou allez recevoir prochainement) le programme de la semaine 2.

L'équipe pédagogique réfléchit à de nouvelles pistes pour maintenir le lien entre l'enseignant et les élèves et entre les élèves. Nous reviendrons vers vous dès que nous aurons trouvé le moyen le plus simple et sécurisé pour communiquer autrement que par mail interposé.

Certains enseignants vont aussi lancer des petits défis ou des idées pour s'occuper. Libre à chacun de participer en fonction de son envie, de son temps, du matériel dont il dispose, et libre à chacun de communiquer sur le résultat du défi ou de l'activité.

Une piste possible pour alterner les modes d'apprentissage : regarder France 4. Les écrans, nous le savons, sont à limiter, surtout chez les enfants en bas âge. Vous allez me dire : pourquoi proposer une piste qui nécessite de passer du temps devant les écrans !

Et bien... pourquoi ne pas utiliser le « temps d'écran » pour que les enfants accèdent à des contenus éducatifs et adaptés à leur âge.

« À compter du lundi 23 mars, France 4 modifie toute sa programmation de journée pour diffuser en direct des cours dispensés par des professeurs de l'Éducation nationale pour répondre à la mission « Nation apprenante ». La chaîne proposera ainsi des cours donnés par des professeurs pour tous les scolaires, du lundi au vendredi :

- 09.00-10.00 Pour les CP-CE1 : 30 min de lecture / 30 min de maths
- 10.00-11.00 Programmes ludo-éducatifs pour les préscolaires
- 13.30-14.00 *C'est toujours pas sorcier*, notamment pour les 8-12 ans
- 14.00-15.00 Pour les collégiens : 30 min de français / 30 min de maths
- 15.00-16.00 Pour les lycéens (notamment les premières et les terminales) : 1 heure de français, maths, histoire-géo, anglais ou philo
- 16.00-16.50 *La Maison Lumni* pour les 8-12 ans, et plus spécifiquement pour les CM1-CM2
- Le mardi soir, en prime time, pour les collégiens et lycéens : *Entrée en matière*, une nouvelle case de documentaires historiques. »

INFO N°2 Communication école/familles pendant la fermeture

Sujet	Mode de communication
Organisation générale, garde d'enfant pour le personnel de santé	<u>directionlasource85620@gmail.com</u>
Contacteur l'enseignant(e) :	Adresse de la classe du type lasource.classedeprenom@gmail.com Exemple : Pour la classe de Claudine : <u>lasource.classeDECLAUDINE@gmail.com</u> Pour la classe de Mélanie et Elizabeth : <u>lasource.classeDEMELIZABETH@gmail.com</u>
Lire les articles déposés par les enseignants, retrouver les circulaires...	<u>http://rocheserviere-lasource.fr/</u> La liste des classes se trouvent dans le menu déroulant « Vie de l'école »

INFO N°3 Inscription des enfants nés en 2017 et 2018

Malgré les circonstances exceptionnelles du confinement, je continue avec l'aide de Dominique, à assurer la partie administrative.

Ainsi, si vous avez un enfant né en 2017 ou début 2018 et que vous n'avez pas eu le temps de procéder à son inscription, n'hésitez pas à nous envoyer la fiche d'inscription par mail ou à nous contacter pour en avoir un exemplaire.

INFO N°4 Nomination d'un nouveau chef d'établissement pour le collège St Sauveur

Le Directeur Diocésain me demande de vous faire part de la nomination d'un nouveau chef d'établissement au collège St Sauveur.

En effet, Marie Murzeau Memeteau prendra sa retraite à la fin de l'année scolaire. Elle sera remplacée par

Michaël LOULLIER

Mr LOULLIER est actuellement directeur adjoint au lycée Jean XXIII aux Herbiers.

~~~~~

**SAUVEZ DES VIES**  
**RESTEZ**  
**CHEZ VOUS**

Plus nous limiterons nos déplacements et nos contacts plus nous ralentirons l'épidémie.

Cela permettra aux équipes soignantes d'amortir le pic de l'épidémie et de sauver plus de vie.

Par ce message, clair (source : facebook de l'éducation nationale), toute l'équipe souhaite vous encourager à tenir bon, à rester chez vous autant que possible pour sauver un maximum de vies.

Nous tenions également à apporter tout notre soutien au personnel soignant pour qui nous restons à disposition si besoin.

Nous n'oublions pas non plus les métiers « de première nécessité » qui assurent l'approvisionnement alimentaire de tous.

Bon courage à tous.

Elizabeth DENIS